



Pièces	6 Pièces
Superficie	220 m²
Référence	84215052
Prix	2 135 000 €

Peille

Maison à vendre (06440)

Estelle vous présente à 15 min de Monaco, une luxueuse villa construite en 2012 sur un terrain de 1650m² avec des prestations haut de gamme. Située dans un écrin de verdure, cette maison exposée Sud, à l'abri des regards est au calme absolu. Localisation : La villa se situe à l'entrée de St Martin de Peille, à 15 min de Monaco, à 9 min du village de la Turbie et à 30 min de l'aéroport de Nice. Description La villa se dessine par une entrée avec stationnements à l'arrière de la maison. En rez-de-jardin une cuisine salle à manger et séjour s'ouvrant sur une large terrasse avec piscine, ainsi que 2 ...

Estelle presents to you 15 minutes from Monaco, a luxurious villa built in 2012 on a plot of 1650sqm with high-end services. Located in a green setting, this south-facing house, hidden from view, is in absolute calm. Location : The villa is located at the entrance to St Martin de Peille, 15 minutes from Monaco, 9 minutes from the village of La Turbie and 30 minutes from Nice airport. Description The villa is defined by an entrance with parking spaces at the rear of the house. On the garden level, a kitchen, dining room and living room opening onto a large terrace with swimming pool, as well as 2 ...

E&M PROPERTIES

33 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

